
 

 

 

 

 

ご挨拶 

入学式、離任式で離任・着任教職員の紹介やご挨拶を予定していましたが、今回紙面上で紹介させて 

いただきます。 

皆さんと共に過ごした四年間は大切な思い出となりました。一生懸命だった卒業生の皆さん、そして可能性

を秘めた在校生の皆さん、本校をご支援いただいた保護者の皆様、温かく包んでいただいた地域の皆様、苦楽

を共にしてきた教職員の皆様、十中を離れた今、すべてが懐かしく愛おしいです。 

 今も十中のことをたくさん思い出します。正しさ、優しさ、素直さ、謙虚さ、人として正しく当たり前のこ

とを、皆さんは強く意識をすることもなく、まるで呼吸をするかのように「あたりまえ」に行っていました。

正直で穏やかな人柄。優しく良い校風を作り出し、落ち着いた学校であり続けている理由だと思います。穏や

かな十地区に脈々と受け継がれている無形の財産が校風となっている素晴らしい学校です。 

 この度の感染症拡大防止への対応により、3月の音楽祭、卒業式、入学式、そしてたくさんの授業が大きな

影響を受けました。仕方のないことですが、心情的にはとてもつらいものがあります。先の見通しにくい不安

はもう少し続くでしょう。しかし、お互いを思いやり励ましあう優しさ、人のため世の中のために役に立とう

とする考え方（利他心）、正しいことを続けようとする強さ、自分を高めようとする熱意のある皆さんは、こ

のような難局であっても手を取り合って必ず乗り切ってくれることと信じています。 

 四年間、公私にわたりたくさんの皆様にお世話になりました。とても良くしていただきました。皆様から頂

いた心の糧をもとに、新しい場所でも頑張ります。最後になりましたが府中第十中学校と皆様の益々のご発展

を祈念いたします。ありがとうございました。                  前校長  竹内 康裕 

 

 こんにちは。昨年度までの 3年間大変お世話になりました。途中 1年間健康上の理由で休職しましたが、教

職員、生徒の皆さんが温かく、そして優しく迎えてくださり、楽しく充実した日々を過ごさせていただきまし

た。現在は、西東京市というところでごみ減量対策推進課というところで働いています。たまに、十中での生

活を思い出して懐かしく思っています。皆様も元気にお過ごし下さい。今までお世話になりありがとうござい

ました。                                      寒河江 昭仁 

 

8年間お世話になりありがとうございました。十中の明るいあいさつ、素晴らしい合唱の伝統を引き継

ぎ、楽しい学校生活を過ごしてください。生徒の皆さんの成長、保護者・地域の皆様のご健康とご多幸、

十中のさらなる発展を心より願っております。                    江里 美恵子      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい朝 
府中市立府中第十中学校 

学 校 だ よ り No.３ 

令和 2年 ５月２５日 

校長  芹 澤 敏 光 

新年度が始まって長い一ヶ月が経ちましたが、皆様お元気でしょうか。私が十中を離れた今、強く感じるのは 

十中の皆様への感謝と、人の縁の大切さです。６年前、十中に赴任してから、私は十中の温かい生徒や保護者、

地域の方々、そして先生方の中で幸せな時間を過ごさせていただきました。皆様からいただいた温かい言葉や

教師としての経験は、現在そして未来の私の大きな支えになっています。特に、生徒の皆さんと教室や廊下で

過ごした楽しい思い出を振り返ると、今はまだ寂しい気持が大きいのが本音です。ですが、別れを通して人と

人の縁の大切さを痛感した今は、新しい縁もさらに大切にしたい気持もまた大きいです。６年間、本当にお世

話になりました。ありがとうございました。皆様に直接お会いしてこの気持が伝えられないことがとても残念

です。どうかお体に気を付けて、元気にお過ごしください。                坂本 生輝                                  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緊急事態宣言に伴う臨時休業解除後、 

6月 1日以降学校が再開されることに     

なりました。この日を迎えることがで

きる喜びを感じております。 

今後、生徒の学習を保障するととも

に、生徒の安全と健康を第一に考え教育

活動を行ってまいります。1・2学期の学

校行事につきましては中止、延期の措置

を取らせていただいたものがあります。

ご理解くださいますようお願い申し上げ

ます。 

特別支援教室専門員の柴内です。「特別支援教室

って？」「専門員って？」と思われる人も多いと

思います。数年前から導入されている学校もあ

り、「特別支援」ですが、“特別”ではなく、すで

に“当たり前”になっているところもあります。

皆さん一人一人の困っていることを理解し、より

充実した中学校生活を送れるよう支援するのが

仕事です。各クラスの授業を見に行くこともあり

ますので、どうぞよろしくお願いします。 

                柴内 織会 

この春より教員となり、府中第十中学校に着任しまし

た大塚浩人と申します。臨時休校で皆さんと会えないの

はとても悲しいのですが、校門前で明るく元気に挨拶し

てくれる皆さんの様子を見ていると、「自分も精一杯でき

ることをやろう！」という気持ちにさせられます。社会

人１年生・教員１年生ということで、皆さんと一緒に勉

強していきますのでよろしくお願いします。 

      大塚 浩人 

 

 

今年度保健体育科の講師としてお世話になります金内とも

うします。新型コロナウイルスの影響で、運動する機会が少

なかったと思います。これからたのしく体育で体を動かしまし

ょう 

金内 

 

 

 

町田市立町田第二中学校から異動して参りま

した益井です。教科は保健体育で、女子バスケッ

トボール部の顧問を務めます。小学生の頃から

ずっとバスケットボール一筋でやってきまし

た。 

 あと少しの辛抱です。少しでも早く楽しい学

校生活が戻ってくるよう、一人一人が自覚をも

った行動を続けましょう。よろしくお願い致し

ます。             益井 正貴 

 

 

八王子市立甲ノ原中学校より異動してまいりました「あ

いだ」と申します。今年度は生活指導主任を務めさせて

いただきます。今回の異動には、運命的なものを感じて

います。実は私は、あおい幼稚園、本宿小学校出身です。

（中学校は四中です。）もしかしたら保護者の方の中に同

級生がいるかもしれませんね。楽しみなような、不安な

ような。先輩としても生徒のために一生懸命頑張ります

のでどうぞよろしくお願いいたします。  会田 雅仁 

 

杉並区立高井戸中学校から来ました古森美沙（こもり

みさ）と申します。なかなかみなさんと直接お会いする

ことができず、残念に思います。 

 盛り上がる行事が大好きで、体を動かすことや歌をう

たうこと、動物（とくに犬）が大好きです。学校が再開し

たら、勉強はもちろんさまざまなことを通して中学校生

活が楽しくなるように一緒にがんばっていきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。   古森美沙 

 

今年度、保健体育科の講師としてお世話になり

ます金内ともうします。新型コロナウイルスの

影響で、運動する機会が少なかったと思いま

す。これからたのしく体育で体を動かしましょ

う                  金内

 浩 

今年度、非常勤講師としてお世話になります、高山夕里

佳です。一年生と二年生の数学の授業を担当させていた

だきます。一回一回の授業を大切にし、日々生徒ととも

に成長できるよう頑張ります。コロナウイルスの影響で

大変な状況ですが、早く学校が再開して、生徒の皆さん

に会えることを楽しみにしています。一年間、どうぞよ

ろしくお願い致します。        高山夕里佳 



 

 

 

 


